

Conférence de l'IREM

Mercredi 12 février 9h-10h

Amphi D

« Enseigner les mathématiques avec des jeux ? »

Nicolas Pelay

Université Lyon 1, Plaisirs Maths

Pourquoi et comment utiliser le jeu en classe de mathématiques? Ce sont les questions que se posent les enseignants qui apportent une dimension ludique dans leur classe, et ce sont aussi les questions qui seront développées d'un point de vue théorique et pratique dans la conférence de



© Plaisir Maths

Nicolas Pelay. Docteur en didactique des mathématiques, Nicolas Pelay développe des recherches didactiques sur l'apprentissage ludique des mathématiques en lien avec des projets menés au sein de Plaisir Maths, comme le projet Ozanam ou celui de l'Atelier des Potions.

Plaisir  maths



Institut de Recherche sur l'Enseignement des Mathématiques
UFR Sciences et Techniques, 6 avenue Le Gorgeu, Brest
02 98 01 65 44 - <http://www.univ-brest.fr/irem>

UBO
Université de Bretagne Occidentale